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      Annotation

    
        
          Данная работа позволяет определить, насколько эффективно использовать пиролиз в качестве метода утилизации шинных отходов при совмещении с устройством, позволяющим снизить негативное влияние выбрасываемых газов на окружающую среду. Объект исследования – метод утилизации отработанных автомобильных шин представленных пиролизной установкой с очисткой выделяемых газов. Предмет исследования – эффективность метода утилизации. Цель работы: провести экологическое обоснование применения метода пиролизной переработки с очисткой газов. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. подтверждение проблемы утилизации автомобильных шин (выполнено с использованием справочно-поисковых систем); 2. исследование метода утилизации, изучение очистки газов (посредством поиска информации в сети Интернет – баз данных научных статей); 3. экологическая оценка эффективности метода (для расчета были ис-пользованы навыки создания информационных объектов). В результате выполнения работы: 1. были получены концентрации выбрасываемых газообразных ве-ществ в результате работы утилизации шин с помощью пиролиза; 2. проведена оценка экологической эффективности метода с использование трехступенчатой очистки.
        

        
          This work allows us to determine how effectively pyrolysis can be used as a method of recycling tire waste when combined with a device that reduces the negative impact of emitted gases on the environment. The object of the study is a method of recycling used car tires represented by a pyrolysis plant with purification of the released gases. The subject of the study is the efficiency of the recycling method. The purpose of the work: to conduct an ecological and economic justification of the use of the pyrolysis processing method with gas purification. Tasks that are completed during the work: 1. confirmation of the problem of recycling car tires (performed using refer-ence and search engines); 2. study of the disposal method, study of gas purification (by searching for information in the Internet databases of scientific articles); 3. environmental assessment of the effectiveness of the method (the skills of creating information objects were used for the calculation). As a result of the work: 1. concentrations of emitted gaseous substances were obtained as a result of tire recycling using pyrolysis; 2. an assessment of the environmental efficiency of the method using three-stage purification was carried out.
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